

## **Penas por adulterio y otros castigos 'sexuales'**

Escrito por Administrator  
Domingo, 10 de Julio de 2016 21:14 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el domingo día 10 de Julio de 2016.

## **Penas por adulterio y otros castigos 'sexuales'**

-

10 julio 201600:05

Una mujer que cometía adulterio era castigada; en el caso del hombre, no estaba tan mal visto. Tampoco era lo mismo cometer la falta con un igual o con un esclavo. Por adúltera, una romana podía perder una oreja, o la nariz. También podía ser sometida a un castigo sexual físico a manos de esclavos, sistema que también se usaba para reprender comportamientos desviados de los ciudadanos. Los hombres, aunque eran plenipotenciarios con mujeres de clase inferior, no podían agredir sexualmente a las de la suya, fueran viudas, jóvenes o niñas, protegidas éstas por la 'bula', un colgante que las hacía intocables.